



Medienmitteilung

16. April 2007

78s Soirée Rock - Der Musikblog 78s .ch geht offline

Liebe Medienschaffende

Wir freuen uns, Ihnen anzukündigen, dass der Musikweblog 78s.ch ab sofort auch offline für Furore sorgen wird. Der grösste Musikblog der Schweiz mit monatlich über 20'000 Besuchern lanciert eine eigene Konzertreihe - den 78s Soirée Rock. Einmal pro Monat (immer am 3. Donnerstag des Monats) bringt 78s junge, talentierte, aufstrebende Künstler auf die Bühne des Superzero Clubs in Zürich.

Mit der Konzertreihe Soirée Rock unterstreicht 78s seinen Anspruch, die Schweizer Musikszene zu fördern und ihr zu grösserer Beachtung zu verhelfen.

Das Programm für die ersten beiden Konzertabende steht bereits fest:

19. April:

-- **Flink (LU)**

-- **Schnitzer (ZH)**

17. Mai:

-- **Heidi Happy (LU)**

-- **Raphelson (VD)**

Jeweils im Superzero Club, Zähringerstrasse 39 // Eintritt: 15 CHF

Wir würden uns freuen, wenn Sie über die Konzertreihe berichten und/oder die Konzerte in Ihre Veranstaltungsagenda aufnehmen würden.

Im Anhang finden Sie Bildmaterial zu dieser Mitteilung sowie zu 78s allgemein.

Für weitere Informationen und Rückfragen steht Ihnen Mathias Menzl gerne zur Verfügung: mathias.menzl@78s.ch, 079 707 49 71.

Freundliche Grüsse,

Das 78s-Team